

The New York Times sobre el fracaso agrícola de Raúl Castro

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 10 de Diciembre de 2012 08:12 - Actualizado Lunes, 10 de Diciembre de 2012 08:19



Animados experimentos con el capitalismo se desarrollan en Cuba, animando así sitios que antes eran lares improductivos, según destaca hoy [The New York Times](#).

El cambio en la agricultura cubana, que surgió el año pasado después de que el gobierno comunista legalizara una gama más amplia de pequeñas empresas, es una muestra viva de hasta qué punto el país ha cambiado, y por otro lado de todas las limitaciones políticas y prácticas que presentan diariamente para detener esos cambios, según dice el diario estadounidense.

El general Raúl Castro ha hecho de la agricultura la prioridad N^o 1 en su intento de rehacer el país, y al tomar el mando de la isla dijo que lo principal era limpiar de malezas los campos en barbecho y sobre la necesidad de asegurar que "todo el mundo pueda beber un vaso de leche".

Sin embargo, en este punto principal, del alimento en la mesa de los cubanos, el proyecto del general ha fracasado, debido a los prejuicios con la gestión privada, la mala gestión, las restricciones políticas, limitaciones de transporte, robo y otros problemas, por lo que la eficiencia general se ha reducido y la verdad es que muchos cubanos están viviendo peor alimentados que en el pasado, concluye el The New York Times respecto a los publicitados cambios en Cuba.

Tomado de MARTINOTICIAS